



Editorial

Veinte años de AEAOF

El tiempo sin duda pasa rápido para los que no somos jóvenes. Casi sin darnos cuenta, hace ya 20 años que una decena de interesados nos reunimos en la Universidad Complutense de Madrid para fundar esta asociación. Con nuestras luces y sombras -como en toda actividad humana- nos hemos convertido en la asociación de antropología forense más activa y numerosa del mundo. Somos ya 173 asociados. Llevamos ya 17 reuniones científicas. Hemos puesto a la Antropología Forense española en el mundo. Podemos sentirnos orgullos@s de lo que estamos construyendo entre tod@s. No perdamos nunca el espíritu crítico que siempre nos ayudará a ser cada vez mejores. Seamos críticos pero siempre constructivos para mejorar lo que ya tenemos.

La verdad es nadie puede decir nada sobre nuestro destino como asociación. La nueva Junta Directiva trabaja sin parar para seguir mejorando día a día. Quizás el futuro pase por la creación o conversión en una asociación hispanoamericana de antropología forense. Los lazos que nos unen con los colegas hispanoamericanos son cada vez más numerosos y más fuertes. La distancia ya la podemos superar con la tecnología. Y compartir experiencias es sin duda muy enriquecedor para tod@s. En alguna asamblea hace años hablamos de esto. Ahora me vuelve la idea en la convicción de que las fronteras no son más que acuerdos políticos convencionales que nunca superarán en importancia las relaciones humanas entre las personas.

Entre otras obras hemos construido en esta asociación la revista que lees. Gracias a tod@s por hacerla posible. Gracias a la nueva Junta por mantenerla. Y gracias a los autores de este primer número del octavo volumen que con sus trabajos nos enseñan, ilustran, enriquecen y construyen la antropología y odontología forense de tod@s.

Fernando Serrulla Rech
Redactor Jefe